



## PLEIN SUCCÈS POUR GENOUILLE EN NOIR ET BLANC

**S**amuel Cueto, le photographe qui a réalisé les magnifiques portraits de 61 habitants de Genouillé, est parti le cœur chamboulé et la larme à l'œil, le lendemain du vernissage de l'exposition. Lui, qui pourtant a l'habitude des endroits et des lieux compliqués, voire hostiles. Lui, qui n'a pas froid aux yeux quand il part à l'étranger pour faire des reportages que très peu ont osé faire. Et bien, sachez que Samuel Cueto a été très touché et bousculé par les nombreux témoignages de félicitations et de gratitude qu'il a reçus le soir-même et les jours qui ont suivi. Il faut dire qu'il le mérite pleinement. L'exposition est vraiment belle. Elle est touchante car le vrai et le sincère sont bien présents dans les 44 clichés. Chaque photo raconte une histoire différente. Des histoires de vie. Merci aux habitants qui ont bien voulu poser et se laisser embarquer dans cette jolie aventure artistique et humaine.

Les applaudissements des centaines de personnes présentes lors de l'ouverture de l'exposition, le samedi 9 juillet, en disent long sur la réussite de cette manifestation, à la fois simple et originale.

Un tel projet n'aurait pu voir le jour sans la mobilisation de l'équipe municipale et de l'association des Amis de Genouillé et sans la contribution financière de mécènes comme les établissements Giraud Serge et Fils, SAS Robin, Ci c'était Vray, Bourlonton Jean-Paul, Orexad Brammer, Dinu

BTP, Diagonal et STPR. Merci également à celles et ceux qui ont donné de leur temps et de leur énergie pour faire que cette exposition soit soignée, jusque dans le moindre détail.

Si vous ne l'avez pas encore vue ou que vous souhaitez la revoir, l'exposition vous attend jusqu'au 31 août prochain. Située au centre du bourg, l'exposition est aussi une belle mise en valeur du terrain de la fontaine.

Votre maire,  
**Jean-Guy Valette**





## UN NOUVEL ASSAINISSEMENT POUR LA TOUCHE

En mars 2020, l'équipe municipale s'était engagée à suivre de très près ce sujet qu'est l'assainissement collectif. C'est dans cet esprit que des travaux ont été réalisés à La Garde, avec l'extension du réseau. Dans un autre registre, il avait été déploré depuis de nombreuses années, d'importants dysfonctionnements sur la station d'épuration de la Touche, avec une présence régulière de fortes odeurs.

En juin dernier, la station a été réhabilitée. La fosse toutes eaux a été conservée. Par contre, un nouveau poste de relèvement, équipé d'une désodorisation, a été installé pour acheminer les eaux usées vers un filtre coco en remplacement du filtre à sable qui existait auparavant. Le raccordement sera opérationnel dans quelques jours.



## Genouillé EN BREF...



### Aux portes de la canicule

Les fortes chaleurs sont bien là. Accidents domestiques,

incendies, l'actualité illustre les conséquences de ces températures très élevées et très violentes pour un grand nombre d'entre nous.

Adoptons les bons réflexes et protégeons-nous en restant au frais, en nous hydratant, en portant des vêtements légers, en faisant des repas légers et fractionnés (préférez les fruits et légumes crus ainsi que les plats froids), en évitant les activités physiques intenses (bricolage, jardinage...), en redoublant de prudence si vous avez des antécédents médicaux, en appelant vos proches pour éviter d'être trop isolé, en repérant les signaux qui doivent déclencher une alerte comme les bouffées de sueur, l'absence d'urine depuis 5 heures ou des urines foncées, les crampes à répétition, des maux de tête... En cas de malaise, appelez le 15.

Si dans votre entourage ou dans votre voisinage, vous vous inquiétez de certaine situation, et que vous estimez qu'ils sont à risque ou en danger, n'hésitez pas à contacter la mairie de Genouillé. Un membre du conseil municipal ou du CCAS de Genouillé lui rendra visite et mettra en place un suivi.

### Les résultats des élections législatives sur Genouillé

Sur les 350 électrices et électeurs inscrits à Genouillé, 188 se sont déplacés pour voter au premier tour des élections législatives, le dimanche 12 juin dernier, soit une participation d'environ 54%. Pour le second tour, le dimanche 19 juin, la participation a été de 55,14%. 99 voix pour Pascal Lecamp (55,94%), Ensemble (majorité présidentielle), et 78 voix pour Eric Soulat (44,06%) du Rassemblement national.

Pascal Lecamp a été élu Député de la troisième circonscription de la Vienne avec 54,14 % des suffrages exprimés. Il est contraint, pour respecter la règle du non cumul de mandat, d'abandonner son mandat de maire de Civray. A l'heure, où nous imprimons ce journal, nous ne connaissons pas encore, celle ou celui qui le remplacera.

# ASSISTANTE FAMILIALE, UN MÉTIER PAS COMME LES AUTRES

Depuis très longtemps, nous avons envie de découvrir la profession de Marie-Chantal Bourgoïn. Nous étions loin de penser que derrière ce métier d'assistante familiale, qu'elle exerce depuis plus d'une dizaine d'années, se cachait autant de générosité, autant d'amour, autant de passion.

Marie-Chantal travaille chez elle, dans cette jolie maison décorée avec beaucoup de soin, qu'ils ont fait construire avec Alain, son mari, en 1988, dans le lotissement Le champ de la croix, situé à l'entrée du bourg de Genouillé. Après avoir élevées ses trois filles, Marie-Chantal s'est engagée dans cette profession auprès du Département de la Vienne. Elle est maintenant agréée pour accueillir de manière permanente, trois enfants. Ils arrivent très jeunes parfois, des tout-petits de 18 mois qui sont retirés de leur famille pour les protéger. Jusqu'à 17 voire 21 ans. Quand on demande à Marie-Chantal, « *combien as-tu accueilli d'enfants chez toi depuis le début ?* », elle répond en énumérant lentement tous les prénoms et avec, dans la voix, une grande et belle émotion à vous donner des frissons.

Des enfants qui arrivent très souvent cassés par la vie, qu'il faut aider à se reconstruire. Elle a gardé des contacts avec chacun d'entre eux comme si les choses ne pouvaient s'arrêter. Et pourtant, c'est un métier prenant qui demande beaucoup de patience et de compréhension, qui vous mobilise 24 heures sur 24, qui vous prend vos week-ends, qui vous préoccupe même pendant vos vacances. Un métier qui impacte toute la famille. Alain, son mari à la retraite depuis quelques



semaines, est impliqué inévitablement dans cette aventure humaine et complexe, mais le vit comme une grande richesse.

Alors pour décompresser, Marie-Chantal bouge. Elle marche 30 km par semaine. Son amie Arlette, en sait quelque chose.

Ceci étant, pour Marie-Chantal, c'est le plus beau métier du monde. Que dire de plus !

Merci Marie-Chantal pour cette belle leçon de vie.

# GENOUILLE en IMAGES

## Un festival de peinture qui promet



Le premier festival de peinture, intitulé « Les champs de culture », a trouvé sa place dans le monde des concours et des expositions de peinture, les 13 et 14 mai derniers. 35 concurrents dont 6 peintres professionnels et 15 amateurs ainsi que 14 enfants, dont 9 de moins de 11 ans, ont investi le bourg et le long du ruisseau pour regarder Genouillé autrement. De très belles œuvres ont été réalisées. Cette remarquable idée, portée par les Amis de Genouillé, ouvre la porte vers de nouvelles aventures. À l'année prochaine.



## Un dimanche de Pentecôte réussi

Avec ses 120 exposants au vide-grenier, ses 180 convives au dîner « Choucroute » et ses près de 4 000 personnes au feu d'artifice, le Comité des fêtes de Genouillé a relevé le défi, le 5 juin dernier. Faire que cette journée redevienne un temps fort des animations communales, après deux années d'interruption, suite à la pandémie. Bravo aux organisateurs et aux précieux bénévoles. Merci à cette belle équipe qui compte pas moins de 30 personnes et qui s'affairent avec un dynamisme et une énergie incroyable, et toujours avec le sourire.



## Des talents cachés

On connaissait Thomas Laffilay, le musicien. Il existe aussi un autre Thomas Laffilay, le tireur à l'arc qui arrive troisième au championnat régional, sur une distance de 50 mètres. Félicitations à toi, Thomas.

## Ils nous ont quittés

Le 4 mai, monsieur Huet Robert, né le 25 août 1931.

Le 5 mai, madame Texeron Léone, née Bonnin le 3 mai 1926.

Le 8 mai, monsieur Chruchward Michael, né le 26 juin 1945.

Le 18 mai, monsieur Cardwell Michael, né le 29 juin 1963.

Le 29 mai, monsieur Puche Philippe, né le 24 décembre 1955.

Nous adressons nos très sincères condoléances aux familles.

**La mairie de Genouillé vous ouvre, encore plus souvent, ses portes :**  
**Tous les matins, du lundi au vendredi, de 8h à 12h30,**  
**Et les mardis et jeudis après-midi, de 14h00 à 17h15.**

**Tél : 05 49 87 10 71**  
**Mail : [contact@genouille86.fr](mailto:contact@genouille86.fr)**  
**[www.genouille86.fr](http://www.genouille86.fr)**

*Le maire, Jean-Guy Valette, reçoit sur rendez-vous tous les mardis.*